

Du dimanche 26 novembre au dimanche 17 décembre 2023
tous les jours de 16h à 20h
Dans le cadre de l'exposition

Objets inanimés avez-vous donc une âme ...?

Hélène Aziza présente au 19 rue Paul Fort
les sculptures céramique de

Patrick Loughran



La céramique condense pour moi plusieurs modes d'expression, où la peinture et la sculpture sont présentes dans la même pratique. La couleur joue toujours un rôle important dans ce travail. Une glaçure fluide de vert cuivre embrasse une forme tournée, déformée et découpée recouvert avec une écriture de lignes et les larmes d'un émail bleu clair. Il ne faut pas oublier le simple plaisir de poser un émail volcanique expérimental contre une surface bleu cobalt rêche comme une peau malade. Dans ces sculptures je vois mon idée presque inconsciente de rassembler une structure rigide et molle à la fois : une sorte d'architecture érotique.

Enfin, avec l'épreuve du feu, la sculpture/objet, lorsqu'elle est réussie, me surprend, peut me faire rire et finalement, reste mystérieuse.

Patrick Loughran Novembre 2023